

ABSTRAK

Radhika Uur Faramida, 2021, *Efektivitas Layanan Informasi dengan Media Audio Visual untuk Mengembangkan Kreativitas Siswa di MA Bahrul Huda Pamekasan*, Skripsi, Program Studi Bimbingan dan Konseling Pendidikan Islam (BKPI), Jurusan Tarbiyah, Pembimbing H. Abbadi Ishomuddin, M.A

Kata Kunci : *Layanan Informasi dengan Media Audio Visual, Mengembangkan Kreativitas*

Adapun rumusan masalah penelitian ini adalah *pertama*, Adakah Efektivitas Layanan Informasi dengan menggunakan Media Visual dalam Mengembangkan Kreatifitas siswa di SMA Bahrul Huda Pamekasan. *Kedua*, Seberapa Besar Efektivitas Layanan Informasi dengan menggunakan Media Visual dalam Mengembangkan Kreatifitas siswa di SMA Bahrul Huda Pamekasan.

Pendekatan penelitian ini menggunakan penelitian kuantitatif. Lokasi penelitian dalam penelitian ini yaitu Lembaga SMA Bahrul Huda Pamekasan. Sumber data dalam penelitian ini adalah data primer berupa angket dan data sekunder berupa dokumen. Teknik pengumpulan data terdiri dari kuesioner, pengamatan, dan dokumentasi. Untuk proses analisis data menggunakan analisis regresi linier sederhana dengan layanan informasi dengan media audio visual sebagai variabel bebas dan mengembangkan kreativitas sebagai variabel terikat.

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan oleh peneliti, penelitian menunjukkan Bahwa dalam pembahasan ini ada pengaruh yang signifikan antara layanan informasi dengan media audio visual untuk mengembangkan kreativitas siswa di SMA Bahrul Huda Pamekasan, sesuai dengan hasil perhitungan nilai *r product moment* untuk $N=28$ apabila dikonsultasikan pada tabel nilai *r product moment* dengan taraf signif 95 % sebesar 2,14 dan 99 % sebesar 1,98. Dengan demikian hipotesis alternatif yang penulis ajukan adalah hipotesis kerja (H_a) yaitu, adanya efektivitas layanan informasi dengan media audio visual untuk mengembangkan kreativitas siswa di SMA Bahrul Huda Pamekasan adalah diterima karena nilai "r" hitung (0,415) lebih rendah dari "r" tabel = 1,98.

Sedangkan besarnya pengaruh kinerja guru bimbingan dan konseling terhadap kedisiplinan siswa di SMA Bahrul Huda Pamekasan. terlebih dahulu nilai "r" hitung sebesar 0,415 di interpretasikan dengan tabel nilai "r", diketahui bahwa "r" hitung dengan tabel interpretasi di atas, maka memperoleh hasil "r" kerja (0,415) bergerak antara 0,400 - 0,600 "**Agak Rendah**". Oleh karena itu, maka efektivitas layanan informasi dengan media audio visual untuk mengembangkan kreativitas siswa di SMA Bahrul Huda Pamekasan "**Agak Rendah**", maka hipotesisnya dalam skripsi ini diterima.